

# Collecte de sang : un habitué s'est présenté une dernière fois

Le Républicain Lorrain - Aujourd'hui à 10:39 | mis à jour aujourd'hui à 10:41 - Temps de lecture : 1 min

|



Un cœur en cristal a été offert à Pierre Dreher, en remerciement de ses 70 dons, lors de la collecte de sang du lundi 18 décembre à Guénange.

Lors de la collecte de sang du lundi 18 décembre à Guénange, Pierre Dreher s'est présenté pour son dernier don. En effet, le lendemain, il atteignait la limite d'âge fixée par l'Établissement français du sang (EFS) : 71 ans. L'association des donneurs de sang bénévoles de Bertrange, Bousse, Guénange ainsi que l'EFS ont voulu l'honorer pour son engagement sans faille et sa fidélité : il a tendu son bras 70 fois. Un cœur en cristal lui a été offert par l'EFS.

Signe du destin, un autre Guénangeois s'est présenté pour son premier don à 58 ans. L'alpha et l'oméga étaient réunis pour cette collecte. Ils ont été accompagnés par 43 autres personnes pour 41 poches récoltées. La preuve qu'il n'y a pas d'âge pour commencer à tendre le bras.